

## Gegen Hitzepol: Begrünung Gemeindebauten Fasanviertel

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **María Elena Taramona de Rodríguez** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 22.06.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Herr Mag. Jürgen Czernohorszky und die amtsführende Stadträtin für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und Frauen Fr. Kathrin Gaál wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilung 42 ersucht, sich dafür einzusetzen, dass die Begrünung der Gemeindebauten – Wr. Wohnen - im Fasanviertel umgesetzt wird.

### Begründung:

Das Fasanviertel ist einer größten Hitze-Hotspots Wiens. Seit 2019 versucht die Stadt Wien die Problematik mit dem Projekt "Coole Straße" zu besiegen, nun fordern die Bewohner:innen erneut eine Lösung. Das Fasanviertel ist unbegrünt und zu asphaltiert, daher ist die (Fassaden) Begrünung der Gemeindebauten im Fasanviertel (Eingrenzung: Fasangasse, Kärchergasse, Obere Bahngasse und Landstraßer Gürtel) eine Hilfe zur Bekämpfung der negativen Auswirkungen des Hitzepols und trägt zur Verbesserung des Mikroklimas, der Luftqualität und der Lebensqualität in der Nachbarschaft bei.